



Blockabfertigung: MdB Ludwig fordert Einschreiten der Verkehrsminister

Beitrag

Die CSU-Bundestagsabgeordnete Daniela Ludwig will die kilometerlangen Staus und massiven Verkehrsbehinderungen in der Region durch die Blockabfertigung in Tirol nicht mehr hinnehmen. Sie forderte Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer und die bayerische Verkehrsministerin Kerstin Schreyer zu sofortigen GesprĤchen mit der Tiroler Landesregierung auf. In ihren Schreiben bezeichnet Ludwig die ZustĤnde als unhaltbar und katastrophal. Sie sehe sich deshalb gezwungen, einen mehr als eindringlichen Appell an die beiden Minister zu richten. â??Seit Jahren drangsaliert die Landesregierung von Tirol die BevĶlkerung im Landkreis Rosenheim mit den Blockabfertigungenâ??, schreibt die heimische Wahlkreisabgeordnete wĶrtlich. Die Tage, an denen die Blockabfertigungen stattfinden, hĤtten in den letzten Jahren deutlich zugenommen. â??Im Jahr 2018 waren es 25 Tage, im Jahr 2019 bereits 32 Tage und in diesem Jahr 35 Tage. Mit Grauen schauen unsere Gemeinden und die betroffenen Bļrgerinnen und Bļrger auf die Bekanntgabe des neuen sogenannten Dosierkalenders. Allein dieses Wort taugt schon zur Wahl zum Unwort des Jahres, wenn wir fļr 2020 nicht schon eines hĤtten.â??

Der 9. Dezember sei ein neuer HĶhepunkt des Verkehrsboykotts der Tiroler Landesregierung gewesen. Die LKW hĤtten sich auf einer LĤnge von 80 Kilometern auf der Autobahn A 8 gestaut. â??SĤmtliche Durch- und Zufahrten in den anliegenden Gemeinden waren dichtâ??, so Daniela Ludwig weiter. â??Die Situation ist mittlerweile niemandem mehr zumutbar.â?? Direkte GesprĤche mit Tirol seien deshalb dringend erforderlich. Sollte es keine vernļnftige LĶsung auf dieser Ebene geben, sollten Bund und Land ļber entsprechende GegenmaÄ?nahmen nachdenken.

Bericht: Daniela Ludwig Foto: Rainer Nitzsche



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. Berlin
- 3. Blockabfertigung
- 4. Chiemgau
- 5. München-Oberbayern
- 6. Rosenheim
- 7. Tirol